



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



10/11/2023

LEGISLATIVO

Sandra Romandía en el Heraldo Radio entrevista a Selene Ávila Flores, diputada federal de Morena

“Nacho Mier nos dijo, casi jurando sobre la Constitución, que solo iba a pasar una de nuestras propuestas para la reconstrucción de Acapulco y otros municipios de Guerrero, que tenía que ver con destinar mínimo el 15 por ciento de los excedentes petroleros. ‘Ustedes voten a favor todo en general y, luego, van sus reservas’. Más tarde, nos indicó que eran cuatro; no, que tres y; a la mera hora, solo iba una, la de los excedentes. No que a las dos, no que a las tres, luego a las cuatro y, como dice la canción, Y nos dieron las 10 y las 11, las 12 y la una... y así hasta que de plano nos dijo que no pasaba y háganle como quieran”.

<https://drive.google.com/file/d/1aCi2WAdgCQGKR3EH-vn0dE3hR9Yybswn/view>